

Mutter Erde

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 14.09.2023

„Seid begrüßt, Ihr Geliebten,
ich bin Mutter Erde,
die Euch zu Füßen wie auch zu Diensten ist.

Ich habe gemeinsam mit Euch mich geöffnet und empfangen das direkte Licht der Zentralsonne, so wie dieses übermittelt wurde. Auch in mir wirken diese Frequenzen, und Regeneration findet statt. So konnte auf diese Weise einiges an Spannung in meinen Erdplatten ausgeglichen und beruhigt werden, so dass in den nächsten Wochen und Monaten weniger Erdbeben und Erdverwerfungen stattfinden werden.

Die Wirkung des Lichtes der Zentralsonne ist von ganz besonderer Art, und Ihr möget einfach immer wieder Euch diese Worte anhören, um es mehr und mehr zu erfassen.

Die Qualität der Regeneration, so wie diese von der Botschafterin der Zentralsonne benannt, könnt Ihr Eurem Körper, Eurem Sein immer wieder angedeihen lassen und auch zeigen... die Nutzung dieser Frequenzen wird Euch auf diese Weise immer leichter und effektiver gelingen.

So seht, wie viel Euch gegeben wird, um Euren Weg zu begleiten, und seht, auf welcher vielfältigen Art und Weise Ihr diesen beschreitet! - und ein jeder von Euch ist voll Freude begleitet von so vielen Wesen des Lichtes!

Wir jubeln über jeden Schritt, den Ihr tut!
Wir frohlocken ob jeder Öffnung Eures Horizontes! -
und wir zelebrieren, wenn Ihr Euch erinnert
an das Potential und das Wissen, das in Euch ist.

... Und so geht es in diesen Zeiten der Entwicklung vorwiegend darum, dass ein jeder von Euch in sich begreift und erkennt, welches Potential, welche Qualitäten, welche Möglichkeiten der Veränderung, der Wandlung, der Handlungen er in sich trägt. . . denn Menschen, die von sich selbst Kenntnis haben, tragen das Licht des Lebens weiter voran. Sie inspirieren andere mit ihrem Licht und ihrem Tun - und daher ist ein jeder von Euch aufgerufen, seine Schritte der Entwicklung ins Licht weiter zu gehen und auf diese Weise zu inspirieren: durch das Tun, durch das Wort und durch das SEIN.

Es gibt gegenwärtig kaum Wichtigeres für Euch zu tun, als die eigene innere Potentialerweckung voranzutragen! - und während Ihr meinen Worten lauscht, wird der ein oder andere bemerken, dass er sich mit anderen Dingen ablenkt.

Es ist von Wichtigkeit, dass Ihr Euch fokussiert und Eure Achtsamkeit und Energien bündelt in das Erfahren von Euch selbst - denn ein jeder von Euch wird gebraucht in seiner ganzen Klarheit und Kraft, um das Geschehen auf Erden weiter voranzutragen und die Frequenzen des Lichtes beständig zu verankern. Menschen, die in ihrem Potential erwacht sind und leuchten, helfen die Vielen zu erreichen und bauen Brücken der Erkenntnis für die Vielen in das Neue Land.

So seht, wie Ihr immer wieder Euch zurücknehmt, wenn Ihr denkt, es wäre unpassend oder unangemessen - oder irgendeiner von denen, die in einer Situation ebenso zugegen sind, wäre vielleicht irritiert, wenn Ihr die seid, die Ihr SEID: Wenn Ihr Euch zeigt in Eurem Licht, wenn Ihr Worte der Weisheit sprecht. Jedes Mal, wenn Ihr Euer Licht zurücknehmt, entsteht ein innerer Stau - und einige von Euch kennen dieses Gefühl des inneren Gestaut-Seins. . .

Die Lösung ist, Euer Licht fließen zu lassen, Euer Licht zu breiten und in den vielen Situationen Eures Tages die Menschen mit diesem zu berühren.

Ich, Mutter Erde, bin zu jeder Zeit an Eurer Seite und mit Euch.

Ich trage Euch, ich diene Euch, ich kanalisieren Energien.

... Und so könnt Ihr, wenn Ihr merkt, dass Ihr aufgeregt oder auch verärgert oder auch mal ängstlich seid, all diese Energien kanalisieren und hinunterleiten zu mir. Ich nehme diese auf, ich gleiche Euch in Euren Energiefeldern aus, so wie Ihr dieses wählt und wünscht.

So nutzt mehr als bisher diese Möglichkeit - es ist nicht erforderlich, dass Ihr beständig für Euch selbst ausgleicht! Vielmehr fügt Euch ein in das fließende Gleichgewicht, das allgegenwärtig ist. . . fühlt Euch eingebettet in dieses, fließt mit diesem, und Ihr werdet Ausgleich erfahren. Dadurch wird dann in Euch sehr viel mehr Kraft sein, sehr viel mehr Klarheit. Ihr werdet eine neue innere Freiheit erfahren und auf diese Weise Euer Potential leichter leben können - einfach, weil Ihr weniger mit dem Stau oder der Irritation oder auch dem Ausgleichen in Euch selbst beschäftigt seid.

So fühlt mich, Mutter Erde, unter Euren Füßen. . .
spürt, wie ich Euch berühre und wie die Energien fließen -
von Euch zu mir, von mir zu Euch. . .

Spürt und nehmt wahr den Jubel in diesem Fließen,
denn so viele unzählige Wesenheiten sind voller Freude,
wenn Ihr Euch auf diese Weise einfindet im gemeinsamen Fließen des Seins.

. . . Und so beginnen wir, uns in eine neue Frequenz zu heben und in dieser zu stabilisieren, während in vielen Bereichen des irdischen Lebens die alten Spiele und Dualitäten unverändert aufrechterhalten werden. . . während weiterhin Macht, Manipulation und vielerlei Unpassendes für menschliches Sein gelebt und ausagiert wird, beginnen wir mit dem Stabilisieren des gemeinsamen Feldes. . . und Ihr möget Euch in diesem ebenso einfinden. Auf diese Weise seid Ihr sozusagen in Euch erhoben, in Euren Frequenzen im fließenden Sein der Verbundenheit mit allem, was IST. . .

. . . Und die Spiele der Dualität verlieren auf diese Weise immer mehr an Bedeutung,
so dass Ihr ganz bei Euch sein könnt
in Eurem Licht, in Eurer Klarheit, in Eurer Kraft.
Und so dient Ihr dem Leben,
so dient Ihr dem Wesen, dem Göttlichen, dem allgegenwärtigen Sein.

Ich bin Mutter Erde, Euch zu Füßen und Euch zu Diensten.

Und so IST es. “